

《雑学風味》「そうめんと冷麦の違い」

原材料はどちらも小麦と塩ですが、そうめんは丸棒状で太さ0.8~1.3ミリ、角棒状では0.7~1.2ミリ。一方の冷麦は、丸棒状で1.3~1.7ミリ、角棒状で1.2~1.7ミリのものを指すそうです。

まちのできごと

チヤレンジ!!2017

藤里町少年教室開校式

今年度の藤里町少年教室開校式が7月21日に開催され、受講する102名の中学生が出席しました。

今年度の少年教室は、上若コースに18名、志茂若コースに16名、壮士舞コースに4名、高山太鼓コースに6名、素波里貉コースに2名、将棋コースに17名、切り絵コースに9名、茶道コースに12名、英語コースに16名、陶芸コースに8名、雑誌作りコースに10名、さらに今年度より新設された映像作りコースに12名の児童生徒が受講します。



講師の先生を紹介

10月28日、29日に開催される町民祭で作品展示や芸能発表を行い、受講の成果をお披露目する予定です。

地域購買力の喚起に

8月1日、「藤里町お買い得商品券」

の販売が開始されました。
この商品券事業は、地元消費購買力の流出防止、流出購買力の回帰、滞留購買力の喚起、地域事業者の経営支援の一助等、地域経済対策を目的としており、1セット1万円（1千円券8枚、500円券8枚）で販売され、現金での買い物と比べ2千円お得になっています。
初日のこの日は、市日ということもあり販売開始の10時には多くの人が列を作り、賑わっていました。

商品券は藤里町商工会で販売しており、第1弾の販売は8月31日まで、第2弾は9月1日から12月31日までで、売切れ次第終了となります。



お買い上げありがとうございます

アルビオン社と包括連携協定
地域活性化へ

7月31日、町役場において藤里町と高級化粧品メーカーである株式会社アルビオン（小林章一代表取締役社長・東京都）による包括連携協定が締結されました。

8月5日、町商工会青年部と女性部が主催する第41回歩行者天国ふるさとまつりが役場前ステージを主会場に盛大に開催されました。

総合司会にシヤバ駄馬男さんを迎えて、幼稚園児によるダンスから始まった歩行者天国は、藤里小・中学校吹奏楽部の演奏、二ツ井恋舞・蒼華天夢・素波里貉の



左から佐々木町長、中島副知事、小林社長

締結式には、町やアルビオン社、県、町議会関係者ら47名が出席し、中島英史副知事の立会の下、佐々木町長と小林社長が協定書へ署名を行いました。
今後、双方の持つあらゆる資源を活用し、地域文化の共有、白神ブランドの振興、防災・災害対策、技術連携、環境保全、人材の交流・養成などの幅広い分野での相互連携を通し、地域活性化や地域産業の発展を目指した取り組みを行っていきます。

演奏・踊り・歌声満喫
大盛況の歩行者天国